



News *** News *** News *** News

Link zur Online Anmeldung für den RBR-Trophy Lauf am 24. Mai

Am 24. Mai findet der zweite Lauf zur Red Bull Ring Trophy auf dem Endurogelände am Red Bull Ring statt. Das Race ist wieder auf 150 Teilnehmer limitiert, ihr solltet mit der Anmeldung also nicht allzu lange zögern. Hier gibt es auch ein Video vom ersten Lauf zu sehen. Kosten bei Vorausanmeldung Eur ...



Rauchi 13.ter und 15.ter beim MXGP in Valkenswaard

Ein tolles Ergebnis fuhr der Österreicher Pascal Rauchenecker auf seiner Cofati-KTM beim MXGP Race in Valkenswaard ein. Mit den Plätzen 13 und 15 zeigte der 21-jährige Oberösterreicher dass er mit den besten der Welt durchaus mithinschen kann. Gewonnen haben die beiden MXGP Läufe Paulin Gauthier und A...



Videos vom SX in Las Vegas

Die letzte Runde der US Supercross Serie 2014 hatte es nochmals in sich. In Las Vegas ging nicht nur das letzte Race zur 450er Klasse über die Bühne, es fand auch das mit



Riders-News ** Riders-News ** Riders-News

HSV Ried Piloten zeigen wenige Wochen vor dem ADAC MX Masters mächtig / www.hsv-red.at

Text: Tom Katzensteiner / Mit seinem besten MX GP WM Ergebnis überzeugte Pascal Rauchenecker in Valkenswaard (Holland). Florian Reiterer, Daniel Mayr, Patrick Schnell, Patrick Buchbauer und Martin Kobler sorgten im OO Motocross Cup von Scharnstein für Top-Platzierungen... Auch in der Moto ...



News von Michi Sandner zur MX Masters in Pulkau

Text: Tom Katzensteiner / Die Form von Motocross-Youngster Michi Sandner stimmt! Der 15-jährige Rainbacher fühlte sich bei der MX Masters Austria powered by willhaben.at – Rennserie in Pulkau so richtig wohl. Nach dem starken 3.ten Rang in der Qualifikation konnte der junge Sportler aus R ...



Weitere Infos von Fahrern zur ÖM in Imbach

Hier noch einige weitere Infos von Fahrern zur ÖM in Imbach. Ossi Reisinger schildert hier wie es ihm ergangen ist, ebenfalls das MF Racina Team von Motorradprofi ... Info von



News von Michi Sandner zur MX Masters in Pulkau

← zurück

zum Vergrößern der Fotos einfach Anklicken

Text: Tom Katzensteiner /

Die Form von Motocross-Youngster Michi Sandner stimmt!

Der 15-jährige Rainbacher fühlte sich bei der MX Masters Austria powered by willhaben.at – Rennserie in Pulkau so richtig wohl. Nach dem starken 3.ten Rang in der Qualifikation konnte der junge Sportler aus Rainbach im Mühlkreis den Speed auch in die Rennen mitnehmen: „Nach der Qualifikation wo ich Gesamt-Dritter war, ging es dann mit voller Motivation zu den Rennen“, erzählt Michi Sandner, der in Pulkau bei den Junioren unschlagbar war. Auch eine Schrecksekunde im 1. Rennen konnte den Kawasaki Pilot, der für das MOD GREENERGY H-Performance Team startet, relativ gut verdauen: „Ich erwischte den Start im 1. Rennen nicht ganz perfekt und lag danach auf Rang 8. Nach 2 Runden stürzte ein Fahrer vor mir und seine Maschine traf mich leider, ich brauchte danach einige Runden Zeit um mich wieder voll auf den Kurz konzentrieren zu können“.

Im ersten Lauf fuhr er einen wichtigen 7.ten Rang ins Ziel. In Lauf 2 war Michi Sandner auf und davon: „Ich kam perfekt vom Start weg und dann ging die Post ab“, so der Oberösterreicher, der die Junioren-Tageswertung in Pulkau gewinnen, und sich im 2.ten Race sogar gegen alle Fahrer der PRO-Klasse durchsetzen konnte.

Auch in der österreichischen Motocross-Staatsmeisterschaft läuft es für Michael Sandner nach Wunsch – aktuell steht der Motocross-Pilot auf Gesamtrang 8 in der MX 2 ÖM Zwischenwertung – Am 11. Mai kämpft er in Sittendorf um die nächsten Top-Platzierungen!

Das beigefügte Pressefoto zeigt Michael Sandner und kann honorarfrei für redaktionelle Zwecke ohne Angabe der Quelle verwendet werden.



← zurück